

Ressort: Vermischtes

Größtes in Gefangenschaft lebende Krokodil der Welt gestorben

Manila, 11.02.2013, 10:56 Uhr

GDN - Das größte Krokodil der Welt, das in Gefangenschaft lebte, ist tot. Das 6,17 Meter lange Salzwasserkrokodil ist nach Angaben der örtlichen Behörden am Sonntagabend in einem Park für Ökotouristen in Bunawan im Inselstaat Philippinen gestorben.

Der Bürgermeister von Bunawan erklärte, die Todesursache werde untersucht. Seit Ende vergangenen Monats habe das Reptil nicht mehr seine üblichen Nahrungsrationen gefressen. Zudem sei sein Bauch aufgedunsen gewesen. Das Tier wurde 2011 vom Guinness-Buch der Rekorde zum von der Körperlänge her größten Krokodil der Welt gekürt, das in Gefangenschaft lebte. Bevor das Tier im Jahr 2011 gefangen worden war, soll es laut Medienberichten mehrere Menschen getötet und anschließend gefressen haben.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-7499/groesstes-in-gefangenschaft-lebende-krokodil-der-welt-gestorben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619